

Austria

12-11-2011 – Transmisión en directo

La Familia de Schoenstatt de Austria ha preparado los cantos y las oraciones de los fieles de esta Sta. Misa. Schoenstatt llegó a Austria en los años '20 del siglo pasado llevado por los Padres Pallottinos y también por las Hermanas de María. En los años '70 hubo un nuevo comienzo. Schoenstatt en Austria está fuertemente marcado por la Obra Familiar. Allí han surgido algunas iniciativas muy eficaces y de alcance mundial, como la Academia para la pedagogía familiar y una fuerte corriente de pedagogía kentenijiana.

Intenciones de esta Santa Misa

- Por la Familia de Schoenstatt en Austria y sus acciones apostólicas.
- Por la peregrinación de la Familia de Schoenstatt internacional hacia el centenario de la Alianza de Amor.
- Por la fecundidad de las iniciativas apostólicas, misioneras y todos los proyectos de Schoenstatt, por el compromiso de construir una cultura de la alianza en todos los ámbitos de la vida.
- Por todas las peregrinaciones a nuestros Santuarios y ermitas y por todas las jornadas y encuentros en los Centros de Schoenstatt, especialmente por
 - la vestición de las novicias de las Hermanas de María en Schoenstatt
 - la jornada de la Academia Kntenich para dirigentes de empresas en Memhölz, Alemania
- Por muchas bendiciones para todas las fiestas en conmemoración por el aniversario del nacimiento del Padre Kntenich el próximo 16 de noviembre.
- Por una fecunda renovación de la alianza de amor con la Mater y con la Familia el próximo 18 de noviembre
- Por todos los enfermos, especialmente por el P. Jonathan Niehaus, y por todos los schoenstattianos fallecidos en esta semana
- Por todas las intenciones que llegaron al Santuario Original por medio de www.schoenstatt.org desde Perú, Colombia, Nigeria, la Argentina, Brasil, México y Alemania.

Oración de los fieles

Sacerdote: En alianza con y por Austria presentamos al Dios Trino nuestras peticiones en el Santuario Original:

- Regala a la Familia de Schoenstatt de Austria la gracia del espíritu original de Schoenstatt. Haz que Kahlenberg, cada Santuario del Hogar y cada Santuario del corazón sean cada vez más un “púlpito” para nuestro Padre y Fundador para que desde allí él llegue a todos y gane los corazones para Dios y la Mater.

- Recemos por el coraje del equipo de redacción de **FAB, la revista “Familia como vocación”**, para que pueda seguir regalando el apoyo para la vida a muchas familias dentro y fuera del Movimiento de Schoenstatt y que encuentren para ello las palabras adecuadas.
- Recemos por todos los dirigentes del Movimiento de Schoenstatt en Austria, para que tengan suficientes fuerzas para su misión y la puedan realizar con alegría.
- Recemos por el éxito de las jornadas de formación que este fin de semana tendrán la juventud femenina y la juventud masculina de Schoenstatt: que encuentren respuestas a sus cuestionamientos vitales y puedan luego transmitir su entusiasmo y sus experiencias a los demás.
- Recemos por las familias que participan en Lituania en la Academia para la pedagogía familiar: regálales la alegría y el crecimiento espiritual en su tarea.
- Regálanos continuamente la disponibilidad para escuchar siempre la voz de Dios a través de los demás y especialmente en nuestros cónyuges.
- Pidamos la bendición de Dios para todos los matrimonios que participarán en las conversaciones del miércoles por la noche.

Sacerdote: en alianza con la Familia de Schoenstatt austríaca recemos ahora la oración de peregrinación 2014...